



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

• TOILETTES : LE BEAU GESTE DE LA SNI À L'UOB

Dans le cadre de la mise en œuvre de son programme Responsabilité sociétale des entreprises (RSE), la Société nationale immobilière (SNI) vient de doter l'Université Omar-Bongo (UOB) de 32 toilettes publiques réparties en 4 blocs dans l'enceinte de cet établissement d'enseignement supérieur. Les latrines ont été officiellement réceptionnées le 2 décembre dernier par le recteur de cette université, Pr Marc-Louis Ropivia. Pour ce dernier, ce geste salutaire de la SNI vient à point nommé car, l'UOB dont le nombre d'étudiants croît chaque année, manquait de ce type de commodités.

PREDICATION: BONNKE EST MORT

Le prédicateur évangélique allemand Reinhard Bonnke, qui prétendait faire des miracles sur scène et qui disposait d'une forte audience en Afrique, est mort samedi à l'âge de 79 ans aux États-Unis. Bonnke, qui y vivait, prétendait ressusciter les morts et guérir les sourds, les aveugles et les handicapés, attirant la colère des Églises chrétiennes traditionnelles. Selon la notice nécrologique publiée sur son site internet, Bonnke avait attiré 1,6 million de personnes à un rassemblement à Lagos, au Nigeria, en 2000 et avait converti 79 millions de personnes durant sa carrière.

Rassemblés par D.O

Salubrité: L'UE aux côtés de l'Hôtel de Ville

A l'occasion de la journée citoyenne de samedi dernier, le maire de Libreville et l'ambassadeur de l'Union européenne au Gabon ont retroussé les manches, le long de la plage du lycée national Léon-Mba.

JMM Libreville/Gabon

arement la plage du lycée national Léon-Mba n'a aussi été bien nettoyée. Et pour cause, à l'occasion de la traditionnelle Journée citoyenne, instituée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, tous les premiers samedis du mois, celle de ce mois de décembre a reçu un appui considérable, avec l'implication désormais officielle de la Représentation de l'Union européenne (UE) au Gabon dans cette campagne de salubrité publique. Etait également présent à cette opération, le Haut-commissaire à l'Environnement.

L'ambassadrice de l'UE, Rosario Bento Pais avait, quelques jours plus tôt, exprimé cette préoccupation au chef de l'État, lors d'une audience qu'il lui a accordée. Des instructions dans ce sens avaient été données par Ali Bongo Ondimba au maire de la commune de Libreville, non seulement de s'associer à cet élan d'effort, mais surtout de tout mettre en œuvre pour faire de la capitale gabonaise une ville propre et conviviale. C'est ainsi que ce samedi 7 décembre, à l'occasion de la dernière journée citoyenne de l'année 2019, le maire de Libreville, Léandre Nzue, et l'ambassadeur de l'UE ont uni leurs forces pour faire de notre capitale,



Le maire de Libreville et l'ambassadeur de l'Union européenne répondant aux questions de la presse samedi à la plage du lycée Léon-Mba,

du moins tout le littoral, en partant du lycée Léon-Mba, une plage propre. Plusieurs équipes se sont alors déployées ici et là, le long de la plage et à travers certaines rues de la

capitale, pour une opération de propreté.

Il est important de dire que l'implication de l'UE concerne également les communes voisines, Akanda et Owendo.



Le clin d'œil de lybek VBG: sensibilisation élargie aux services provinciaux

D.O Libreville/Gabon

quelques heures de la clôture de la campagne "16 jours d'ac-⊾tivisme pour dire non à la Violence basée sur le genre" (VBG), le ministère de la Promotion et de l'Intégration de la femme, dirigé par Prisca Koho-Nlend, a procédé, vendredi dernier, à Libreville, à l'ouverture des activités de renforcement des capacités des chefs de service provinciaux dudit ministère, ainsi que des membres de la société civile.

"Il s'agit ainsi, durant deux jours, de former les participants sur les différentes conventions internationales et nationales en matière des droits et violences faites à la gent féminine. Ces conventions étant l'outil de base de ce département ministériel", a confié l'une des formatrices, Nicole Nguema Metogo, par ailleurs expert Genre. Avant de préciser tout l'intérêt de la formation qui est de donner aux participants



La ministre de la Promotion et de l'intégration de la femme, Prisca Koho-Nlend, entourée des deux formatrices, Nicole Nguema Metogo (g) et Marie-Anne Mboga.

des rudiments nécessaires, afin de mieux les vulgariser à leur tour auprès des populations rurales.

À noter que ces 16 jours d'activisme pour mettre fin à la violence faite aux femmes sont une campagne internationale lancée par les Nations unies le 25 novembre dernier. A l'occasion de la Journée mondiale pour l'élimination des violences à l'égard des femmes. Elle s'achève demain mardi 10 décembre, avec la Journée internationale des droits de l'homme. Ce sera ainsi l'occasion de restituer les conclusions de tous les travaux menés dans ce sens, en présence des plus hautes autorités.